
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

学年集会を行いました！！ 

 6 月１６日には、学年集会を行いました。3 組が企画・運営をし、『ドッジボール』と『しっぽ取

り』に取り組みました。 

 ドッジボールでは、クラスの枠を超え、学年みんなで行いたいという子供たちの思いから、それ

ぞれのクラスを『きゅうり・なす・かぼちゃ・トマト』の 4 つのグループに分け、学年でチームを

4 つ作って対戦をしました。しっぽ取りでは、感染対策とけが防止を意識し、ルールを工夫して行

いました。 

 久しぶりに学年みんなで同じ時間を共有し、一緒に遊ぶ機会をもてたということで、子供たち

からたくさんの笑顔が見られました。 

 また、代表の児童が話をするときには、聴いている子供たちから、自然と「お願いします。」や「あ

りがとうございました。」の声が聞かれ、非常に温かな雰囲気になりました。さらに、しっぽ取り

を行った後の運動場を見ていますと、しっぽとして使ったタフロープのごみが一つも落ちていない

のです。私たちは何も言っていないのですが、子供たちが自分たちで意識して、きれいな環境の

ままこの行事を終えようと、声をかけたり動いたりする姿が見られました。 

 最近、廊下を歩いていると、子供たちから自然と「こんにちは。」という声が聞かれたり、会釈を

したりしてくれる姿が増えてきています。また、学校生活の色々な場面で、「ありがとうございます。」

と声をかけ合う姿が見られています。私たちも、子供たちにそのような声をかけてもらって、とて

もうれしい気持ちになっています。 

 今回の学年集会では、このような話を子どもたちにさせてもらいました。子供たちのすばらしい

意識と行動を、今後も色々な場面で賞揚し、さらに伸ばしていきたいと思っています。 

 子供たちの感想をいくつか紹介します。 

〇今日は、5 年生全体の前で始めの言葉を言いました。100 人以上がいる前でとってもきんちょう

しました。N さんが「こうすればいいよ。」とアドバイスを言ってくれてとてもうれしかったです。

（M さん） 

〇今日学年集会をやって、ドッジボールとしっぽ取りをやって、たくさん汗をかいてとても楽しか

ったです。（N さん） 

〇今日は学年集会がありました。どのクラスも楽しんでいてよかったです。みんながけがなく、安

全で思いやりをもった学年集会ができてよかったです。（S さん） 

〇今日は、学年集会をやりました。ドッジボールもしっぽ取りも、みんなとても楽しんでくれていた

ので、とてもうれしかったです。（M さん） 


